

Image not found or type unknown



Litiges avec un garagiste

Par **Cricri7594**, le **07/02/2019** à **14:56**

Bonjour, j'ai fait faire la distribution et la pompe à eau par un garagiste et quatre mois après le joint de culasse de la voiture cassé le garagiste est-il responsable ? Merci

Par **Visiteur**, le **07/02/2019** à **15:27**

Bonjour

Pas forcément, car le changement réalisé il y a 4 mois démontre qu'il y avait un problème précédent au niveau du refroidissement et que le joint de culasse en avait peut-être déjà altéré.